
 
 

  

 

 
Mot du nouveau Président 

 
 

Bonjour à tous, 
 
Je suis le nouveau président de l’ALGED. 
Je remplace monsieur VILLEROT. 
Je le remercie pour son bon travail. 
Je suis à la retraite. 
J’ai deux enfants. 
Romain est à l’ESAT. 
 
A l’ALGED, il y a des bénévoles et des professionnels. 
Les bénévoles et les professionnels travaillent avec vous et vos 
familles. 
Je vais continuer de travailler avec toutes les personnes de 
l’association. 
Je fais confiance au nouveau directeur général monsieur 
DANDOY. 
Je vais faire de mon mieux pour accompagner l’ALGED. 
 
J’écouterai toutes les personnes. 
 
J’aiderai à créer les nouvelles activités. 
 
Pour l’ALGED, je souhaite : 
 

• Ecouter vos demandes, 

• Parler des changements avec vous, 

• Vous aider à faire vos choix, 

• Réfléchir et écrire ensemble l’avenir de l’association, 

• Être à l’écoute des professionnels, 

• Continuer à former les personnes qui vous accompagnent, 

• Bien réfléchir aux dépenses de l’association, 

• Faire des projets qui protègent la planète. 

 



 

Ce que je veux 
 

• Faire venir de nouvelles personnes à l’ALGED, 

• Trouver des éducateurs pour vous accompagner, 

• Trouver de l’argent pour mieux vous accompagner 

• Construire de nouveaux foyers. 

 
Je veux que les personnes accueillies soient heureuses. 
Je veux que les personnes accueillies se sentent en sécurité. 
 
Je suis là pour vous, 
A bientôt. 
 
Philippe DENYS 

 

 

 

 

 

 

« Ce document a été lu et corrigé par Amina et Valentin, personnes 
accompagnées par l’ALGED à l’ESAT Hélène Rivet »  
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